

10 de abril de 2008

La CHS ha multiplicado por 24 la ejecución de fondos europeos para inversiones durante la actual legislatura

Hasta 2003 se ejecutó el 3,7 por ciento de las inversiones, mientras que hasta 2007 se ha alcanzado el 88,62 por ciento de grado de ejecución

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) había invertido a 31 de diciembre de 2003 2.162.868,58 euros, lo que representa un 3,69 por ciento sobre las actuaciones con financiación con Fondos de Desarrollo Regional de la Unión Europea (Feder) que tiene asignados para ejecutar inversiones en la Cuenca del Segura.

Sin embargo, a 31 de diciembre de 2007, cuatro años después, las inversiones ascienden a 51.878.212,38 euros, que significan un 88,62 por ciento del total de las actuaciones programadas con los fondos asignados, que ya están contratados al 99,58 por ciento.

Dado que el plazo establecido para su ejecución, fijado por la Unión Europea, llega al 31 de diciembre de 2008, la CHS tiene previsto culminar, al ciento por ciento, la totalidad de las actuaciones programadas con financiación de los Fondos Feder asignados a este periodo, cuyo importe asciende a 58.540.034,58 euros.